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SOLICITAÇÃO Nº. 39/2015 
 
Solicita que seja colocado bota fora na sede do distrito da Prata. 

 
 
 
    O Vereador subscritor da presente solicitação, de conformidade com suas 
prerrogativas previstas em Lei, vem perante Vossa Excelência, a fim de solicitar que após ouvido 
o Douto Plenário, seja enviado ofício ao Exm.º Sr. JOSÉ LINEU GOMES, Prefeito Municipal 
solicitando a que seja colocado bota fora na sede do distrito da Prata. 
 

JUSTIFICATIVA 
      Justifica o pedido, pois o Vereador Valdecir Galvani solicitou que fosse feito 
o calcamento na naquela comunidade, somos sabedores que o prefeito Lineu tem vontade de 
fazer o calçamento nessa comunidade, mas sabemos que e difícil de conseguir o recurso para 
fazer o mesmo, mas o Vereador Altamiro pede ao prefeito  que seja colocado o bota-fora que 
solucionar parte do problema  tais como poeira , buracos e trazer mais conforto as famílias que 
ali reside. 
 
  
   Pelo atendimento do Pedido desde já agradeço.  

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Nova Laranjeiras, em 29 de janeiro de 2015. 
 
 
 
 

 
_______________________________________ 

Altamiro Scheffer 
Vereador 

 
 


